

# ダンスは上手く踊れない

スワインガーズ'H 花谷 真理

1月13日朝から「ダンスは上手く踊れないあまり夢中になれなくて・・・」と陽水の歌の歌詞が頭から離れない。今日はニューイヤーパーティー。私はSD歴3年、只今プラスの勉強中。大きなパーティーには数える程しか参加していません。この日も半分ユーワツな気分で会場に向いました。セットを崩さない。崩すことを恐れない。めげないと思いつつも案の定、幾度か壊してしまいました。セットと一緒に組んでくださった方、ごめんなさい。踊れない私を「大丈夫、大丈夫」と言ってセットに誘ってくださった先輩、ありがとうございます。他クラブの

交流や、間違いたくない緊張感、ステキなコスチューム拝見、ダンスというよりスポーツかと思う程の体力消耗等々、大きなパーティーとはこうなんだと感じ入りました。参加された皆さん各自の人生、嬉しいこと悲しいことを胸におきながら、今は大いに楽しもう・・・とそんな気持ちが笑顔の中から伝わりました。まあ皆さん笑う、笑う。18才?楽しかったり、嬉しかったり、落ち込んだり、そんなこんなの私の初ニューイヤーパーティーはなんとか終わりました。またプラスのワークが始まります。今年も1年どうぞよろしくお願ひ致します。

